

500 Euro für „Kaltenweider helfen Kaltenweidern“

Kaltenweide (ok). 22 Kuchen und 300 Würstchen sind beim Tag der offenen Tür des Motorflugclubs (MFC) Langenhagen im August über den Tisch gegangen, mehr als 300 Besucher haben sich die Vorführungen des Vereins am Maaßweg in Kiebitzkrug angesehen und dabei auch eine Menge Geld gespendet. Geld, das jetzt dem Hilfsfonds „Kaltenweider helfen Kaltenweidern“ zugute kommt, der gemeinsam von Kirche, AWO und DRK in der Ortschaft verwaltet wird und Hilfsbedürftigen schnell und unbürokratisch unter die Arme greift. Wie schon im Vorjahr überreichte der Vorsitzende Jürgen Saffe der DRK-Vertreterin, der AWO-Vorsitzenden Anita Jacob und Pastor Burkhard Straeck einen Scheck über 500 Euro. Eine Summe, die in den großen Topf fließt, und im kommenden Jahr sicher an der einen oder anderen Stelle sinnvoll eingesetzt werden kann.



Setzen sich für die Schwächeren in unserer Gesellschaft ein (von links): Pastor Burkhard Straeck, Anita Jacob, Jürgen Saffe, MFC-Kassenwart Patrick Falkenberg und Ortsbürgermeister Wolfgang Langrehr.

Foto: O. Krebs